

# LA PATATA TEMPRANA: otro problema

a campaña exportadora de patata temprana ha concluido con un revés, uno mas, para nuestra agricultura. A penas se ha sacado para los gastos. A 3 y 4 -pts./Kg. con un rendimiento máximo por hanegada de 1.500 Kgs., (que apenas se ha alcanzado, pues la tónica ha sido la escasez), y unos costos de producción ci frados en 7.000 pts., por igual superficie, el labrador no ha obtenido ni un -céntimo a cuenta de su trabajo personal, cuando no ha perdido dinero. La cosecha de cebolla babosa ha estado mejor pagada pues ha habido precios iguales, e incluso superiores en algunas ocasiones a los que han regido para la patata, y es un producto que requiere mucho menos gasto y trabajo. Pero por el volumen de produc ción, no podía resarcir al agricultor de los muchos fracasos que sufre desde hace tiempo.

dos esos mismos articulos se vendian a 6 y 7 pts./Kg., o sea, que el bolsillo del labrador sufre el ataque de la ruino sa política agraría del Régimen, responsable de los problemas comerciales y financieros, y de la desvergonzada especulación a que estan sometidos los productos del campo. Y sobre tan crítica econo mía recaen pagos como el de la Seguridad Social Agraria, que constituye un auténtico robo de guante blanco. Basta la posesión de media hanegada para ser clasificado como autónomo y sufrir en conse-

#### SUMARIO

- La patata temprana: otro problema.
- Luchas populares en "Orriols"
- Fuerzas de la Cultura.
- Solidaridad con Vietnem.
- Otra muerte en U.N. de Levante

cuencia las desventajas de este injusto sistema: carencia de asistencia médica y farmaceútica, cotización según las jorna das teóricas, etc.,

Por otra parte, la mala marcha de las ventas ha determinado un fuerte aumento del paro agricola. En las labores del campo, sobre todo en el arranque de la patata, se han ocupado tradicionalmen te muchos jornaleros, residentes en las zonas de la huerta, o venidos de fuera para este menester, y que este año, salvo los últimos dias de Abril y primeros de Mayo, se han encontrado sin trabajo, y con la perspectiva de que esta situamión se agrave de cara al verano, por las conservas y los almacenes apenas funcionan.

omo puede verse, el "Jardin de España" se encuentra bastante malparado,
y la cantada laboriosidad del labrador valenciano no basta para sacarle del marasmo. Nuestra agricultura se descapitaliza, porque ha hecho crisis el tradicio
enfoque exportador, basado en la iniciativa privada. Nos encontramos ante profundos problemas de reestructuración en
los sectores productivo y comercial que
requieren un régimen político capaz de despertar la confianza y las energias de
todo el pueblo. La industrializacion de -

nuestra producción agraría, las reformas de los esquemas y métodos de cultivo, la negociación con el M. Común y con otros—Estados u organismos supranacionales, la reforma del sistema fiscal, son tareas—que no se pueden abordar con un Régimen—sin fuerzas y sin prestigio. Es necesaria la directa participación de todos los interesados, única garantía de poder lle—gar al fondo de la cuestión, y de que—las medidas que se tomen responderan a—; los intereses de los agricultores y de—todo el pueblo, hoy postergado y dañado.

## PEQUENO Y ME-DIANO AGRICULTOR

l cultivo de la naranja es para el pe queño y mediano agricultor un mal negocio, dados los precios bajisimos que -les pagan los comerciantes. Los grandes comerciantes imponen a los pequeños, no sólo el precio a que han de pagar la na-ranja, sino también los salarios por las faenas de recogida, etc., bajo la presión de no facilitarles los excedentes de la demanda que ellos no pueden satisfacer ,alegando que los mercados exteriores esta saturados. El quedarnos con este argumento del exceso de producción sería aceptar la situación actual como la única posible, es decir, que el progresivo empobrecimiento y ruina del pequeño y medio agri cultor serian inevitables.

na pregunta que no soluciona el pro-blema pero si nos pone en el camino de describir la verdad del asunto sería:-¿Existe en Europa y dentro de España gente suficiente y con ganas de comer toda la naranja que se produce y aun mucha más y pagarla a unos precios razonables?. Los comerciantes pagan unos precios bajisimos y ucha naranja se queda en el árbol, pues lo único que les interesa a ellos es su propio beneficio. Los comerciantes realizan este abuso porque encuentran el campo abonado, es decir, existen condiciones en la estructura económica y política que contribuyen al progresivo empeoramiento de la crisis. Frente a esta realidad, el Gobierno trata de crear expectativas falsas y diluir los problemas diciéndo que en el futuro entraremos en el M. Común, y fir ....... mando acuerdos preferenciales que nada be

nefician a los agricultores, Sabemos, por el contrario, que ha otros paises (Inglaterra) con mayor potenciah económico y — competitivo les ha costado muchos años en trar; entonces, ¿Cómo pretende el Gobierno, con los años que se viene negando la entrada, hacer creer que en otros tantos estaremos dentro?. Estamos seguros que — mientran que no cambien la estructura y — la política económica esto no puede ser — una realidad.

Sin embargo, ¿Por qué no cambia esta — desastrosa política económica?. Funda mentalmente por la posición de España como país dominado por intereses monopolis— tas extranjeros, principalmente americanos, los cuales presionan e imponen al — Gobierno una política antinacional en los dos mercados potencialmente mas importantes de que se dispone: el M. Común y los Paises del Este.

Los a comerciar (como hacen con otros paises) pero exportando a su vez a España un mínimo de productos propios; sin embargo, los monopolios que dominan la politica española no están dispuestas a transigir ni con este mínimo, pidiéndoles el pago totalmente en divisas, divisas que, por otra parte, no se utilizan en financiar la agricubtura, sino en beneficio de estos monopolios.

on respecto al M. Común, los paises miembros colocan unos aranceles eleva dos y unos limites a la importación que constituyen barreras casi insalvables (Só lo los mas fuertes pueden salvarlas), y que sirven para desarrollar sus propias agriculturas. En definitiva, no hay tal saturación de mercados ni tampoco superproducción, sino unos intereses privados (los de los monopolios y financieros) que imponen de forma dictatorial su propia po litica, suponiéndo el progreso de los monopolios la ruina de todo aquello que que de fuera de su órbita (un ejemplo: los mo nopolios de comerciantes que quieren y son sólo ellos los que introducen la naranja en el exterior). Estos grupos, para ejercer su monopolio económico, ejer cen el monopolio político, con-sistente en tomar decisiones ensu propio interés, sin importarles la ruina de los demás, aplas

se encuentra en total abandono, tanto —
técnico (poca maquinaria y productos para plagas, etc.) como financiero (en caso de heladas no hay indemnización, sin
protección de precios, con lo que las ex
pectativas son totalmente inciertas, ter
minando el año con mas deudas que ingresos, mientras, en contraste con esto, en
los sectores monopolistas el Gobierno —
mantiene precios que, dejados en liber—
tad caerian a manos de la mitad, y conce
den subvenciones dx miles de millones —
que muchas veces son estafas (Matesa, —
Confecciones Gibraltar, etc.).

lios que producen la ruina de los pe nos y medios agricultores, es causa, por una parte, de nuestro nulo peso político y falta de representación efectiva de — nuestros intereses, y por otra, de nuestra propia apatia e individualismo. Si — durante años se han aprovechado de nosotros con promesas, ha llegado la hora de que nos unamos en la defense de nuestros intereses, o nos veremos obligados a ven der la tierra aquellos mismos que provocan nuestra ruina.

A edianos y pequeños propietarios na—
ranjeros: Ni un sólo cultivador al —
margen de la lucha frente a los comercian
tes, monopolistas y demas grupos oligar—
quicos. Construyamos nuestras plataforma
reivindicativas, adoptemos resoluciones
solidarias y democráticas.

#### LUCHAS POPULA RES EN CORRIOIS

Ofrecemos a continuación un reporta je ilustrativo de la necesidad de - crear frente de lucha en las Barria das, así como de las posibilidades que se ofrecen cuando se logra crear una organización que, atenta a todos los problemas de la realidad co tidiana, se a de poner en marcha to dos los medios a su alcance con objeto de movilizar a las masas en la lucha por la solución de estos problemas.

Por excelencia, compuesto en su mayor parte de inmigrantes procedentes de Andalucia, La Mancha y Extremadura, están — viendo como su vida se va haciendo cada — vez mas difícil, pues, junto al escándalo de la subida vertiginosa de los precios — (mientras los salarios permanecen congela dos) tienen planteados toda una serie de graves problemas que no hacen sino demostrar la manera que tiene el capitalismo — de oprimir a la clase trabajadora. Entre los innumerables problemas, señalaremos:

L PROPLEMA ESCOLAR: Frente a mas de 5.000 niños de edad escolar que viven en el Barrio, no existe ninguna institu—
ción oficial, ni Primaria ni Secundaria,—
para atender estas necesidades: una mues—
tra mas de los objetivos que tiene marca—
dos el Régimen de explotación que padece—
mos: impedir el acceso de la clase traba—
jadora a la cultura, para si poderla mani
pular con mas facilidad. Sólo se han habi
litado algunas aulas en el penal de San—
Miguel de los Reyes, precisamente alli—
donde fueron victimas de la represión tan
tos luchadores antifranquistas...

Como siempre, la necesidad de instrucción que los trabajadores sienten para sus hijos ha de obligar a inmensos sacrificios para poder pagar las abusivas cuotas que cobran las Academias privadas
montadas con el exclusivo afán de lucro siendo en el Barrio la Academia Marni la
que impone y fija los precios a las demás
precios que oscilan entre las 500 y las 1.200 pts., mensuales por alumno.

L BOICOT A LOS CENTROS PRIVADOS Y LA LICHA POR LA INSTALACION DE CENTROS - OFICIALES Y POR UNA ENSEÑANZA GRATUITA PARA TODOS DEBEN SER NUESTROS OBJETIVOS A - ESE RESPECTO.

L PROBLEMA DEL AMBULATORIO: La falta de asistencia sanitaria en el Barrio es otro de los problemas fundamentales, - ya que no sólo nos niegan las posibilifiades de la vida cultural, sino que, además están haciendo lo posible por quitarnos - la vida fisica. Frente al Ambulatorio que tantas veces hemos exigido, las autoridades fascistas se han — burlado cruelmente de nosotros poniendo un dispensario, que no es sino una caricatura de lo —

que debe ser una asistencia sanitaria mi nimamente digna y eficaz.

LA RECOGIDA DE CARTILLAS DE LA SEGURI
DAD SOCIAL QUE VENIMOS HACIENDO VA A DE-.:
MOSTRARLE AL INSTITUTO NACIONAL DE PREVI
SION QUE EN EL BARRIO EXISTE NUMERO MAS
QUE SUFICIENTE PARA TENER, POR LO MENOS,
UN AMBULATORIO.

Empresa CLEOP, encargada de la pavimentación de varias de las calles del barrio y el Ayuntamiento como complice, pretenden que la paguemos nosotros, habiéndonos enviado ya la notificación del pago del primer plazo. Ante esta nueva estafa de que pretenden que seamos víctimas, la COMISION DEL BARRIO ha venido de nunciando el robo que pretende el Ayuntamiento, mediante octavillas y pegaminas.

l pasado dia 3 se distribuyeron 2000 octavillas por los bares y calles — del barrio a las 8,30 de la tarde siendo comentada y bien acogida por toda la población, ya que se hacia un llamamiento, para que se negasen todos a pagar el primer plazo de la pavimentación.

FIRMEMOS NUESTRA POSTURA NEGANDONOS

A PAGAR ESTE PRIMER PLAZO, Y ESTO —

POR DOS RAZONES FUNDAMENTALES:

- 1º) Porque como ciudadanos y trabajadores tenemos derecho a la asistencia gratuita por parte del Estado a todo aquello que sea messario para el normal desarrollo de nuestra vida, tanto individual como colectiva.
- 2º) Porque esta pavimentación se ha hecho no buscando nuestro bienestar, sino el incremento de los negocios para los dapitalistas residentes en el barrio (Los dueños del campo del Levante, dueño del cine San Miguel, muebles Graitan, mini-precio, etc.).

do el Barrio se ha movilizado ante la amenaza que ha sido hecha de cierre de los pozos de agua potable anexos a la
construcción de los pisos, pagados por los vecinos con el precio de las viviendas, y por los que, además, venian pagan
do una cuota para los gastos de conserva
ción. El uso del agua de estos pozos, pues, corresponde a los vecinos por el dereche adquirido, respaldado por un con

a of an emitted trade and office as

trato con la empresa Constructora (BARONA) Ahora, el Ayuntamiento quiere cerrar estos pozos con un doble objeto:

lº) para que los vecinos incrementen la — lista de usuarios del monopolio de las — aguas potables.

2º) permitir que la empresa reciba, por — los pozos y cañerias los varios millones — de pesetas que deberian corresponder a los propietarios de los pisos.

E la Barrio se ha UNIDO, ORGANIZADO Y MO-VILIZADO. Ha realizado Asambleas donde se ha decidido:

lº) Negarse a firmar los contratos de agua potable.

2º) Impedir el cierre de los pozos.

2º) Caso de que se cierren, el dinero de - la venta de pozos y cañerias sera para los propietarios de los pisos, y las altas co- rreran a cargo de la Empresa Barona.

No son sólo estos los problemas que tenemos planteados: la falta de un semaforo en un lugar verdaderamente peligroso,
(cruce R. Ledesma - S. Juan de la Peña), que, a pesar de ser denunciado repetidamen
te ha recibido como contestación: "La necesidad planteada será resuelta cuando se
disponga de las pertinentes disponibilida- ç
des económicas", la FALTA TOTAL DE GUARDERIAS, de ZONAS VERDES, de MERCADOS, son muestras mas que suficientes para plantear
nos una doble necesidad:

1) la necesidad de la UNIDAD, que hará dar nos cuenta de que somos la clase mayoritaria, explotada hasta ahora por la minoria.

2) La necesidad de ORGANIZACION que haga posible el logro de esa UNIDAD; movilice—
mos todas las fuerzas posibles; ataquemos
en los mayores frentes posibles: Asociacio
nes de cabezas de familia, de Padres de —
Alumnos, Clubs, forcemos a la constitución
de verdaderas y democráticas COMISIONES DE
BARRIO, que presionen verdaderamente y hagan frente a las maniobras fascistas, como
la realizada al imponer a Albiols como Bre
sidente de la Asociación de Cabezas de Familia.

!! HAGAMOS FRENTE A LA VERTIGINOSA
SUBIDA DE LOS PRECIOS!!!! ORGANICEMOS ACTOS DE PROTESTA CON CUALQUIER MEDIO A NUESTRO ALCANCE!!.
!!CREEMOS Y DEMOS VIDA A LAS COMISIONES DE BARRIO!!.

## fuerzas de la CULTURA

mediados de Mayo, la Junta General Extraordinaria del Colegio de Abogados de Valencia, adoptaba una serie de acuerdos con los que se sumaba a la lucha
democrática que ya sostienen o ros colegios de Abogados. Esta vez, y por sensi
ble mayoria, el Colegio de Valencia daba
un importante paso para expresar al ni—
vel valenciano el sentir general de los
abogados de todo el país. Los acuerdos,—
en esencia, señalan el respa do de la —
Junta.

#### A) A LOS COLEGIADOS: "Semoforetes odur o

- en el derecho de asistir a los detenidos desde el momento de su detención, - sea Gubernativa o Judicial;

- en los registros o cierres de despa chos de abogados u otras medidas que se tomen, asistiendoles y velando por la li bertad e independencia de su ejercicio profesional y del secreto de los documen tos confiscados;

- En la mas amplia amplia libertad del ejercicio de la defensa.

B) EN LA ADOPCION DE LAS DIVERSAS MEDIDAS

- constitución de una comisión abierta destinada a valerar las limitaciones
y los atentados contra la libertad de de
fensa, comisión que actuará ante los Tri
bunales para la petición de responsabili
dades que exigirá las reformas para conseguir la libertad e independencia señaladas;

- adecuación de los Estatutos del Cole gio aprobado en el C.N. de León;

- cese de todos los cargos de designación oficial (a dedo) en los organismos rectores de la abogacia.

La Abogacia como todos los grupos profesionales de España, se ha visto acallada e insatisfecha en sus legitimas aspiraciones, por la dictadura cada vez-mas anacrónica que los españoles sufrimos desde hace 33 años. Precisamente, para poder gohernar les es necesario a los tecnócratas y a los fascistas el no contar con nadie mas que con ellos mismos. La clase obrera les ha hecho muchas vece saber de su existencia y de su espiritu conbativo. Pero ha llegado el momento —

tembien para las fuerzas de la cultura. Los intereses de la Dictadura no pueden hoy-coincidir con los de la Abogacia, como profesión ni, del mismo modo, con los de las demas profesiones liberales y técnicas. La Dictadura se enfrenta incluso a parte de la burguesia que se percatan dela seguridad de su futuro fracaso historico, personal y colectivo, si se alinea con ella. La exigencia democrática es ya hoy una necesidad de los propios estacentos profesionales. No puede darse otra explica ción política a estos acuerdos, resultadoy concreción de años de lucha de los propios abogados en toda España, y si a algguien no les parecen lógicas y evidentes debe recordar el país que habita y la abso luta inseguridad juridica en que se mueve, para poder asi medir el extraordinario acco vance que representan, y la paulatina toma de conciencia de las fuerzas de la cultura.

# Solidaridad con

Ja respuesta histérica del imperialismo yanqui a la nueva ofensiva del Frente Nacional de Liberación de Vietnam del Sur es una demostración palpable, tanto de que un pueblo unido puede derrotar a la mayor potencia imperialista, como del salvajismo y la barbarie demostrada en bombardeos, ma sacres, bloqueos de puertos, etc., por par te de los gendarmes de la reacción mundial

\_\_\_\_\_ s precisamente en estos momentos cuando adquiere todo su significado el Internacionalismo Proletario, siendo el apoyo y la solidaridad con el pueblo vietnami ta una de las tareas mas importantes de to dos los revolucionarios del mundo.

ven España, la lucha contra un Gobierno que hipoteca constantemente la seguridad nacional con la existencia y el mantenimiento de las bases yanquis, que se abandona más y más en manos de los monopolios, entregándoles totalmente nuestra economia, es hoy la mejor contribución que podemos—hacer a la lucha del pueblo vietnamita.

Vietnam del Sur. Por lo centrico del recorrido, fueron miles los valencianos - que presenciaron y simpatizaron con la-manifestación, encabezada por una gran-pancarta en que se leía: "Fuera Yanquis de Vietnam, fuera yanquis de España", - gritándose estas mismas consignas, además de "Nixon asesino" y "Vietnam vence. rá". Al terminar el comando se quemaron dos banderas norteamericanas.

este comando, en el que se distribu yeron miles de octavillas, firmadas con juntamente por Liga Comunista, Juventud Comunista y Partido Comunista, lo cualdemuestra que ante los hechos sentidos: por las masas si se pueden conseguir ac ciones unitarias entre las fuerzas revo lucionarias; tampoco podemos dejar dereseñar, al valorar los aspectos unitarios, la negativa del M.L. a tirar un-

LEE Y DIFUNDE VERDAD
!! INCREMENTEMOS LA LUCHA CONTRA LA
DICTADURA!!

and let menteth at he transfer a section.

ertica of the first of the formation of the Contract

- aonehog sub dèloudintnob holen el Wid bé.

on eate sentido, el sabedo dia 19 de ma

- - or orrection something start representation about

addimentaly aldern leb adout of a medic.

L. jemic'i asmesieg COT eb esm joy . Li

THE DESCRIPTION OF THEORETS IN -

top y benderes rodes y del CHP de

panfleto conjunto, asi como la negativa - del C.E.S., a participar en el comando. - Otras fuerzas no asistieron a la manifes-tación, aunque esto se debio en gran medida a la falta de agilidad a la hora de lo calizarlos.

n este comando se practicaron 3 deten ciones, aunque algunas de ellas lo fue ron media hora después de terminar el comando.

osteriormente hubo un comando con unas 400 personas, en protesta contra los disparos de la policia en Madrid, y en don de resultó gravemente herido un manifestan te. Este comando duró alrededor de un cuar to de hora y tuvo lugar en Monteolivete. - No hubo detenciones.

LAS COTIZACIONES DE LOS MILITANTES
Y LAS APORTACIONES QUE ESTOS CONSI
GUEN CERCA DE NUESTROS SIMPATIZAN—
TES Y AMIGOS, CONSTITUYEN LA PRIN—
CIPAL FUENTE DE FINANCIACION DE —
NUESTRO PARTIDO. INTENSIFIQUEMOS —
LA CAMPAÑA DE RECOGIDA DE DINERO —
PARA NUESTRA ORGANIZACION.
LAS NUEVAS MEDIDAS REPRESIVAS DEL
REGIMEN FASCISTA ESTAN OBLIGANDO A
TODOS NOSOTROS A UN ESFUERZO AUN —
MAYOR EN ESTE SENTIDO.

mas apportorios que los españoles sufrimes

desde have li chos. Freelsamente, para

poder gonernar led se necesario a les --

-moo on is antriparitael any astroboured

.aogain aoile mos sup esm eibra nos tut

odremom le oberell ad omen covincido

#### OTRA MUERTE EN U.N. LEVANTE

l lunes 22 de Mayo se produjo en unos de los departamentos del buque Cabo S.

Sebastian una explosión de gas causada por LA FALTA DE CONDICIONES DE SEGURI

DAD EN QUE SE ESTABA REALIZANDO EL TRABAJO. Dos obreros, Aquilino Manteca Martin

de 36 años, y Juan Vicente Gordillo de 28 años, ambos soldadores, se encuentranen estado muy grave, uno de ellos con escasas esperanzas de sobrevivir. Otros dos
resultaron heridos leves.

nmediatamente la indignación creció entre los obreros, toda la plantilla del urno de la mañana abandono el trabajo. El turno de la tarde tampoco se in—corporo al trabajo.

P.D.: <u>EL OBRERO HA MUERTO</u>. Posteriormente nos há llegado la noticia del falleci. . miento de uno de los compañeros heridos. Otro crimen que consagra la "SEGURIDAD EN EL TRABAJO" bajo el F A S C I S M O.

La class de Orein les ha hécho mohns vece sober de Oreinsteneis y de su espárito